

Impartiality Policy of verico SCE

Politik zur Unparteilichkeit

Um Vertrauen in unsere Leistungen zu erzeugen, ist es für uns erforderlich, unparteilich zu sein und als unparteilich empfunden zu werden.

Die oberste Leitung von verico stellt sicher, dass verico so handelt, dass die Objektivität und Unparteilichkeit bei der Durchführung von Validierungen, Verifizierungen und anderen Konformitätsbewertungen gewährleistet ist, und dass diese diskriminierungsfrei erbracht werden.

Alle Validierungen, Verifizierungen und sonstigen Konformitätsbewertungen dürfen keinen kommerziellen, finanziellen oder anderen Druck zulassen, der die Unparteilichkeit gefährden könnte.

Entscheidungen basieren ausschließlich auf objektivem Nachweis der Konformität (oder Nichtkonformität). Sie werden nicht durch andere Interessen oder andere Parteien beeinflusst.

Alle Aktivitäten und Beziehungen werden kontinuierlich überwacht, um potenzielle Interessenkonflikte offenzulegen und Bedrohungen für die Unparteilichkeit zu erkennen. Diese Überwachung umfasst auch das involvierte Personal.

Wenn eine Bedrohung der Unparteilichkeit festgestellt wird, werden Maßnahmen ergriffen, um die Auswirkungen zu beseitigen oder zu minimieren, sodass die Unparteilichkeit nicht gefährdet wird.

verico erbringt oder bietet keine Dienstleistungen an, die die Unparteilichkeit beeinträchtigen könnten. Dies umfasst:

- die Bereitstellung von Validierung und Verifizierung für ein und denselben Kunden ohne entsprechende Risikobewertung;
- das Anbieten oder Erbringen sowohl von Beratungsleistungen als auch von Validierungs-/Verifizierungsleistungen für dieselbe Aussage des gleichen Kunden;
- die Erbringung von Validierungen, Verifizierungen für Kunden, die Beratung für dieselbe Aussage erhalten haben, einschließlich des Vorab-Engagements
- Den Vertrieb oder das Angebot von Leistungen, die mit den Tätigkeiten von Organisationen verknüpft sind, die Beratungsleistungen anbieten.

Policy Statement

Being impartial, and being perceived to be impartial, is necessary for providing our services.

Verico's top management ensures that verico is operated in a manner to safeguard objectivity and impartiality in delivering validation, verification and any other conformity assessment in a non-discriminatory manner.

All validation and verification activities and any other conformity assessment shall not allow any commercial, financial or other pressures that could compromise impartiality.

Decisions are based on objective evidence of conformity (or non-conformity). They are not influenced by other interests or by other parties.

All activities and relationships are monitored continuously to disclose potential conflicts of interest and to identify threats to impartiality. This monitoring includes the involved personnel.

If a threat to impartiality is identified, measures will be taken to eliminate or minimize the effect, so that the impartiality is not compromised.

verico shall not offer or provide any service that impacts its impartiality. That includes:

- providing both validation and verification to the same client without managing this risk accordingly
- offering or provide both consultancy and validation/verification for the same statement from the same client
- providing validation/verification activities to clients who have received consultancy relating to the same statement. This includes pre-engagement
- marketing or providing offers linked with the activities of any organization that provides consultancy.

Gefährdungen für die Unparteilichkeit können zu dem Eigennutz (u.a. finanzieller Eigennutz), Selbstbewertung, Vertrautheit oder Einschüchterung umfassen, sind aber nicht darauf beschränkt.

Wir werden Maßnahmen ergreifen, wenn wir auf unangemessene Verbindungen oder Aussagen einer Beratungsorganisation aufmerksam gemacht werden, die darauf hindeuten, dass unsere Dienstleistungen einfacher, schneller oder kostengünstiger wären, wenn verico für die Bewertung genutzt würde.

Wir werden Maßnahmen ergreifen, um Bedrohungen unserer Unparteilichkeit zu begegnen, die sich aus den Handlungen anderer Personen, Stellen oder Organisationen ergeben. Dies schließt Handlungen von Stellen ein, an die Dienstleistungen ausgegliedert wurden.

Unsere Dienstleistungen stehen grundsätzlich allen Antragstellern für Validierung, Verifizierung und andere Konformitätsbewertungen offen. Sie können lediglich unter gewissen Umständen nicht angeboten werden. Das ist der Fall, wenn Kapazitätsgrenzen erreicht sind oder ein unzumutbares Risiko für verico besteht. Solche Risiken umfassen unter anderem Hinweise auf betrügerisches Verhalten, Verschweigen von Informationen oder die Bereitstellung falscher Informationen in einem Antrag oder während des Validierungs-, Verifizierungs- oder Konformitätsbewertungsverfahrens.

Validierungs-, Verifizierungs- und andere Konformitätsbewertungsentscheidungen dürfen nur von Personen getroffen werden, die nicht an der Durchführung der Bewertung beteiligt waren.

Wir verpflichten uns durch die Unterzeichnung dieser Politik zu unparteilichem Handeln bei der Ausführung aller Validierungen, Verifizierungen und sonstigen Konformitätsbewertungen.



Langenbach, 09.01.2025
Werner Betzenbichler
Executive Chairman verico SCE

Threats to impartiality may include, but are not limited to, self-interest (including financial gain), self-review, familiarity, or intimidation.

We will take action when we are made aware of inappropriate links with or announcements by any consultancy organization stating or implying that our services would be simpler, easier, faster or less expensive if the verico was used for assessment.

We will take action to respond to any threats to our impartiality arising from the actions of other persons, bodies or organizations. This includes the actions of those bodies to which services activities have been outsourced.

In principle, services shall be made available to all applicants for validation, verification and any other conformity assessment offered by verico. They can only be offered under certain conditions. This is the case when capacity limits are reached or if an unreasonable risk to verico exists. Such risks include, among others, indications of fraudulent behaviour, withholding of information, or providing false information in an application or during the validation, verification, or conformity assessment process.

Validation, verification and any other conformity assessment decisions shall be made by persons other than those who conducted the assessment.

By signing this policy, we commit to impartial actions in performing all validations, verifications, and other conformity assessments.



Langenbach, 09.01.2025
Sergio Degener
Director Verification Body verico SCE